

Vereine bieten Yoga und Rollschuhdisco



Das Stadtfest im September bietet wie auch schon die Ausgabe 2018 einiges für Kinder und Familien. Archivbild:
Florian Schmitz

Am Dietiker Stadtfest im September engagieren sich rund 45 Vereine – zum Beispiel mit einem «Alpstübli» oder einer Sportarena.

Virginia Kamm

Nur noch gut zwei Monate dauert es, bis sich Dietikon vom 5. bis zum 7. September in ein grosses Fest verwandeln wird. Das Bühnenprogramm des Stadtfests mit dem Motto «Am Puls» ist bereits bekannt: Stefanie Heinzmann, Lovebugs und Marc Storace heissen die grossen Namen, die dem Publikum am Stadtfest einheizen werden. Daneben werden viele kleinere Künstlerinnen und Künstler wie zum Beispiel die Rockband CoreLeoni aus Lugano auftreten.

Die Bühnenauftritte werden aber nicht das einzige Fest-Highlight sein: Rund 45 Vereine bieten am Stadtfest Kulinarik und verschiedene Aktivitäten an, wie das Organisationskomitee (OK) kürzlich bekannt gab. «An drei Tagen zeigen sie ihre Vielfalt, Kreativität und Verbundenheit mit Dietikon», schreibt das Stadtfest-OK in einer Mitteilung. So bieten der 11er-Club und die Guggi Häxen im «Alpstübli» traditionelle Spezialitäten an, und die reformierte Kirche verkauft Käseschnitten und Zwinglibier.

Bruno-Weber-Verein veranstaltet Schnitzeljagd

Der FC Dietikon und der Behindertenverein Insieme plus servieren Tessiner Spezialitäten, beim Stand «Break Point» des Tennisclubs Langacker gibt's Paella und wer lieber italienisches als spanisches Essen mag, wird beim Circolo Culturale Sandro Pertini mit Pasta fündig. Fackelspieße sowie einen «Spezialdrink» gibt es in der «Turnerhütte» der Turnvereine KTV und STV. Und wer sich durch die Stände probiert und noch Lust auf Dessert hat, findet hausgemachte Kuchen beim Stand von «Mis Kaffi» und «Mis Brocki».

Neben feinem Essen soll aber auch die Bewegung nicht zu kurz kommen: So veranstalten der Cevi Dietikon ein Harassenstapeln und der Förderverein Bruno-Weber-Park eine Schnitzeljagd bei der vereinseigenen Bar «Zur Weinrebe». Der Judo-Sportclub bietet zudem nebst Vorführungen eine Spielecke für Kinder an, und beim Stand des Quartiervereins Limmatfeld gibt es neben einer Kugelbahn auch Yoga-Lektionen. Beim Rapidplatz im Limmatfeld betreiben der Volleyballclub Kanti Limmattal, Unihockey Limmattal und der Handballclub Dietikon-Urdorf zudem die Sportarena, wo es Schülerturniere in Unihockey und Handball sowie weitere sportliche Spiele geben wird. Wer Sport und Party verbinden will, kann in der Rollschuhdisco im «Gleis 21» sein Können unter Beweis stellen.

Kinderkrippenverein bietet Kinderbetreuung

Kinder können beim Kinderkrippenverein basteln, spielen und sich schminken lassen. Zudem können Eltern von Kindern bis fünf Jahre am Samstag und Sonntag ihre Kleinen am Stand des Vereins betreuen lassen, um ungestört zu festen. Die katholische Kirche bietet mit «Wer wird Biblionär?» einen spielerischen Wissenstest an, und am Stand der gemeinnützigen Organisation Viva con Agua und der Dietiker Infrastrukturabteilung kann man sein Wissen über Trinkwasser und Neophyten erweitern.

Am Rapidplatz neben der Sportarena bringen verschiedene Blaulichtorganisationen den Leuten ihre Arbeit mit interaktiven Stationen und Vorführungen näher. Die Musikschule Art of Rhythm lädt dazu ein, Instrumente auszuprobieren und Live-Demonstrationen zu erleben. Derweil lässt eine Ausstellung in der Zehntenscheune auf 100 Jahre Limmattaler Fotoclub Dietikon zurückblicken.